

ハワイ島

から米國に「エクアン」という姓のいとが多い。

母香津子は明治四十三年に

我が家は代々、広島県沼隈郡分村にある神十真宗永久寺の住職を務めていた。祖父が死後、父は跡を継ぎた。

明治三十九年（一九〇六年）

ハワイで生まれた。ハワイで育つ。

父は大学卒業後、増上寺の法主を務めていた。母にはぼく

二は現在、日大芸術部教授で、デザインを教える。

もの心ついた時はハワイだ

から、ハワイの風景が記憶の原風景だ。お寺は小高い所に

あって、前が坂で、その先が

ハワイで生まれたことが刺激

となって、ハワイに

書歴の層

司

憲

庵

久く
榮え

②

1歳で渡航 寺の長男

青い空と海、裸足の暮らし

生まれの父は、大正九年（一九二〇年）に海賊の海上で

となつた。

父は四人兄弟の三番目。長女静香は広島県の南あわら町

弥陀寺に嫁いだ。兄は良介といい、吉野・丹波の金龍寺の住職になつた。下の弟光丸は

父の死後、アパートで生活していたよ

うだ。今までいえば表参道の顔

学校（後の東京女子専門学校）に通っている時、大正大学に在学中の父と知り合い結婚し

た。今風に言つて「パパ活」やつた娘」であつた。

私は昭和四年（一九二九）九

月十一日、東京府北豊島郡西

糸鶴町九八七番地で長男として誕生をあげた。両親は大正

六年に近い同郷会風のモダン

アパートで生活していたよ

父は昭和五年十一月、ハワイ開教区開教使に任命され、

私は一歳の時に両親に連れられてハワイに渡った。父はホ

ノルルの海上本部で開教使としての訓練を受けた後、昭

和七年五月、ハワイ諸島で一

番大きいハワイ島のハマクア郡パウハウに赴任した。



ハワイで幼児期を送る島でいく。

父は新しいものが好きだった。自動車も、

カメラも好きで、コタ

ックのカメラで写真を撮つ

いた。ゴルフもよくしていて、

母と一緒にゴルフをした。両

親は欧米生活にあこがれた近

代主義者だったので、電気機械

冷蔵庫など近代技術の産物は極めて早く取り入れていた。

（インダストリアル・デザイナー）